

Monitor Asus MG248Q

Este es un monitor con un tiempo de respuesta ultrarrápido de menos de 1 milisegundo. Por lo tanto, la imagen no se ve borrosa incluso con los giros ms bruscos de la cámara. No hay parpadeo de la retroiluminación PWM de la matriz. Hay una función especial para filtrar la luz azul, que es la que ms cansa la vista. Es bueno para la vista durante muchas horas de entrenamiento. Es cierto que todavía uso gafas especiales con filtros de luz)) Tal vez en un escaneo vertical con una frecuencia de hasta 144 cuadros por segundo. Junto con la tarjeta gráfica GTX1060, funciona en modo de sincronización vertical adaptable. Esto elimina el efecto de rasgar el marco y hace que el movimiento sea preciso y súper suave. El retraso de entrada es mínimo. En definitiva, para gaming, la opción es casi ideal.

Juegos!!!, montaje, calidad, facilidad de configuración, velocidad, 144 Hz!

todo bien